

Après la NABA 2018 à Lugano, nos membres actifs en expositions ont trouvé un moment de répit, surtout après toutes les médailles récoltées. Néanmoins, certains se préparent déjà pour le prochain évènement philatélique, l'ALLPHILA 2018 à Allschwil.

Notre ancien président et membre, Amédée Roueche, nous a quittés le 16 juin 2018 des suites d'une maladie incurable. Nous le garderons en mémoire comme un membre très actif dans notre Club et militant pour une philatélie sérieuse et rigoureuse. C'est grâce à lui que plusieurs membres de notre club se sont lancés en expositions. Qu'il trouve le repos et la paix. (voir ci-contre)

Dès la fin des vacances, le comité commencera à organiser la soirée d'automne prévue le 16 novembre. Les réunions reprendront fin septembre avec le sujet « Comment s'inscrire pour exposer ». Il est important de remplir ces formulaires correctement. C'est comme une carte de visite et un CV lorsqu'on postule au niveau professionnel (pour ceux qui sont encore actifs).

Nous avons la chance d'avoir pu mobiliser une de nos membres à nous présenter sa collection de variétés. Ce n'est pas évident, car beaucoup de collectionneurs et collectionneuses ont (très) peur de montrer ce qu'ils collectionnent. Très souvent, ils craignent les critiques et surtout qu'on leur dise: « Cette collection ne vaut rien! ».

Si nous voulons préserver la philatélie, nous devons absolument soutenir et encourager les collectionneurs et surtout les collectionneuses qui ne souhaitent pas exposer, tout comme ceux qui veulent simplement collectionner pour leur plaisir! Car: « Omnes viae Romam ducunt » (tous les chemins mènent à Rome).

#### Quelques dates à retenir :

27 septembre 2018: Réunion mensuelle, « Comment s'inscrire pour exposer » (Roberto Lopez)

25 octobre 2018: Réunion mensuelle, soirée philatélique

16 novembre 2018: Soirée d'automne

29 novembre 2018: Réunion mensuelle, « Je me lance avec mes variétés » (Brigitte Steiner)

Nous vous souhaitons une bonne lecture de votre revue philatélique bien-aimée!

*Au nom du comité*  
Roberto Lopez / Bernard Lachat

## HOMMAGE A AMÉDÉE ROUECHE

*Membre et ancien président du Club philatélique de Delémont et environs*



Philatéliste averti et Jurasien jusqu'au bout des doigts, Amédée Roueche, né le 6 mai 1945, est décédé à mi-juin 2018, dans sa 74<sup>e</sup> année.

Passionné d'histoire et de philatélie donc, par la force des choses, d'histoire postale, il était l'éminence grise et le puits de savoir du Club philatélique de Delémont et environs (CPDE), tant ses connaissances

et sa culture dans ces domaines étaient grandes.

Membre fidèle du CPDE depuis 1979 et président de 2004 à 2015, il a réellement tiré le Club en avant avec des objectifs ambitieux, parfois difficiles à suivre pour le comité. Mais ce qu'il a souhaité entreprendre dans le Club a été couronné de succès, certainement dû à sa pugnacité, son intransigeance parfois, mais aussi son sens des responsabilités lié à sa fonction de président. Ainsi, avec l'aide de son comité, on lui doit un grand nombre de réalisations importantes pour le CPDE, parmi lesquelles nous mentionnerons, en 2011, les festivités du centième anniversaire du CPDE. Erudit, serviable, dévoué, précis, il était également un tenace défenseur de la langue française mais aussi et surtout un très bon vivant. Les soupers au retour d'expositions avec médailles d'or ainsi que les soirées d'automne du Club resteront gravées non seulement dans les estomacs mais aussi dans nos cœurs.

En dehors du CPDE, il était membre de plusieurs autres associations philatéliques: Cercle d'Etude philatélique du Léman, Société Suisse d'Histoire Postale et Association Suisse des Collectionneurs d'Empreintes Postales. Malgré son engagement hors du commun, en tant que membre et président, il lui arrivait de prendre un peu de temps pour ses collections, notamment sa fameuse collection « Type Chiffres et Croix » qui a remporté les honneurs en concours (médaille d'Or à la NABA'06).

Heureusement, il s'attachait parfois à diffuser ses connaissances par le truchement de publications que l'on peut trouver sur le site internet du CPDE (<http://cpde.ch/publications.html>). Il faisait également de la recherche sur « Un groupe d'oblitérations oublié ». Le Comité et les membres du Club philatélique de Delémont et environs adressent à la famille d'Amédée Roueche leurs plus sincères condoléances. Ils garderont de lui un souvenir ému et une vive reconnaissance pour tout ce qu'il nous a donné, tant en connaissances qu'en amitié.

*Club philatélique de Delémont et environs*  
Président: Dr. Roberto Lopez  
Secrétaire: Bernard Lachat